

Pgs. Danramil 13 Tambakboyo Tuban Bersama Tiga Berikan Bantuan Penambah Gizi Anak Stunting

Basory Wijaya - TUBAN.BERSUARA.ID

Sep 30, 2022 - 15:19



TUBAN, – Dalam upaya percepatan pencegahan Stunting, Koramil 13 Tambakboyo Kodim 0811 Tuban bersama Pemerintah Kecamatan Tambakboyo berikan bantuan penambah gizi balita stunting kepada ananda Shaila (2 th) dan Rifda (2 th) bertempat di Desa Pabeyan dan Desa Cokrowati Kecamatan Tambakboyo Kabupaten Tuban. Jum'at (30/09/2022)





Sebagai bentuk kepedulian terhadap perkembangan balita diwilayahnya, Pgs. Danramil 13 Tambakboyo Letda Inf. Sunaryo bersama Tiga Pilar memberikan bantuan paket makanan penambah gizi kepada balita yang tergolong stunting diwilayah teritorialnya.

Hal ini dilakukan karena Mabes TNI-AD dalam hal ini, KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E.,M.M., merupakan duta bapak asuh dari anak stunting, menindaklanjuti hal tersebut satuan jajaran TNI AD, mulai dari tingkat Kodam, Korem, Kodim dan Koramil juga diwajibkan sebagai bapak asuh dari anak stunting, hal ini dilakukan dalam upaya menurunkan angka stunting diwilayah Kecamatan Tambakboyo khususnya, Babinsa bekerjasama dengan Tiga Pilar dan Bidan Desa mendata anak stunting di wilayahnya untuk diberikan bantuan tambahan makanan bergizi.”jelasnya

Kegiatan pemberian bantuan sembako tersebut dilaksanakan sesuai sasaran dan juga melihat langsung perkembangan kondisi anak stunting yang ada diwilayah dan memberikan motivasi dan sosialisasi kepada orang tua anak agar lebih aktif dalam merawat dan memberikan asupan gizi.

“Ini merupakan wujud nyata TNI dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat di sekelilingnya sebagai upaya membantu pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.”ungkapnya

Lanjut Danramil paket bantuan penambah gizi yang di berikan kepada anak stunting ini meliputi Sereal, Gula, Telur, Beras, Susu, Roti, serta makanan yang memiliki gizi yang cukup,"imbuh Letda Inf. Sunaryo.

Pada kesempatan yang sama Camat Tambakboyo dalam hal ini diwakilkan oleh Sekcam Tambakboyo Bpk. Suherman menekankan supaya warga selalu menjaga kesehatan anak agar tidak mengalami gejala stunting dengan menjaga pola makan terutama asupan gizi kepada balitanya."Tutur Suherman.
(Pendim0811)